

Notfallorganisation begeisterte Kinder

Im Zuge eines Projektes erklärten Rotes Kreuz, Polizei, Feuerwehr ihre Arbeit den Kindern in Mariahof.

NEUMARKT. Im Kindergarten Mariahof ging es im Sommersemester hoch her. Die Kinder erlebten vielfältige und spannende Aktivitäten, die ihre Neugier förderten. „Zu Ostern hatten wir eine Henne mit zwei Küken auf Besuch. Wir beobachteten Vögel und sammelten Schnecken“, berichtet die Kindergartenleiterin Karin Eichhöbl. Ein Highlight war das Aquarium mit Kaulquappen, die zu Frösche heranwachsen und in den Bach entlassen wurden. Das Notfallorganisationen-Projekt war ein wei-



Die Kleinen vom Kindergarten Mariahof hatten mit dem Notfallorganisationen-Projekt ein spannendes Semester.

Foto: Kindergarten

terer Höhepunkt. Die Polizei Neumarkt und das Rote Kreuz Murau besuchten den Kindergarten Mariahof. Die Kinder lernten Verkehrssicherheit, Erste Hilfe und erkundeten Polizei- und Rettungsfahrzeu-

ge. Im Juni zeigt die Freiwillige Feuerwehr Mariahof den Kindern ihre Arbeit. Das Projekt wird auch im nächsten Jahr fortgesetzt, um den Kleinsten wichtige Kenntnisse zu vermitteln.